
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Heisterberg vom 04.11.2021

Beginn: 19.00 Uhr Ende: 20.30 Uhr

Anwesend: 

a. stimmberechtigt:

Göbel, Andreas
Haag, Rene
Kühn, Frank
Stahl, Marvin

b. nicht stimmberechtigt: 

Klaus Bastian

c. Es fehlten (entschuldigt):

Harrer, Sascha

Der Ortsbeirat Heisterberg war durch Einladung vom 29.10.2021 für den 04.11.2021 19.00 Uhr, 
unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. 

Der Ortsbeirat war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

Tagesordnung: 

1 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2 2 Bericht des Ortsvorstehers 
3 3 Protokoll der letzten Sitzung 
4 4 Seniorenfeier 
5 5 Stellen und Schmücken Weihnachtsbaum, Weihnachtsbeleuchtung 
6 6 Volkstrauertag 
7 7 Ergebnisse der beiden Ortsbegehungen 
8 8 Verschiedenes 



1 1 Durch OV erledigt
2 2 Die Arbeiten am Friedhof sind noch immer nicht beendet, trotz Zusage des BM in 

de Sitzung vom 28.08. dass die Fertigstellung Ende September erfolgen wird.
Der Rückschnitt der Bäume, der durch die Verwaltung beauftragt wurde, ist 
teilweise unvollständig und teilweise auf falschen Flurstücken erfolgt.

3 3 Der OBR ist verwundert dass zum Protokoll der Sitzung am 24.08. keine Antwort 
der Verwaltung vorliegt. Das erleichtert die Arbeit des OBR nicht.

4 4 Der OBR beschließt mit 4:0 Stimmen auch in diesem Jahr keine Seniorenfeier zu 
veranstalten da keinerlei Gesundheitsrisiken eingegangen werden sollen. Es wird 
wie im letzten Jahr kleine Präsente geben die durch den OBR an die Senioren 
zugestellt werden.
Der OBR fragt an wie hoch der Zuschuss in diesem Jahr ist.

5 5 Erfolgt am 26.11. ab 14h.
Der OBR fragt an wie hoch in diesem Jahr der Zuschuß zum Weihnachtsbaum ist.

6 6 Der OBR beschließt mit 4:0 Stimmen daß nur dann ein Kranz in der Kirche am 
14.11. vorhanden sein soll falls an diesem Tag Kirche stattfinden wird. 

7 7 Frank Kühn und Marvin Stahl berichten über den Ablauf und die 
angesprochenen Punkte der beiden Ortsbegehungen. Zu den Punkten 2-5 sowie 3-
8 des Protokolls vom 24.08. hierzu gibt es keine Änderung. In der Ortsbegehung 
mit der SPD wurde unter anderem angesprochen: 
Der Baufortschritt am Friedhof; 
Das unzureichende Mähen des Friedhofs; 
Die seit vielen Jahren bestehenden Probleme das Haus hinter der Bushaltestelle 
betreffend;
Das Erfordernis der Sanierung des Ortsbrunnens;
Das Sperren des Geländes zwischen Straße und Brunnen damit durch den 
Winterdienst keine weiteren Beschädigungen herbeigeführt werden können;
Die Erfordernis zuerst den Spielplatz zu verlegen und erst danach mit 
Bauarbeiten zum Feuerwehrgerätehaus zu beginnen – hierzu gibt es einen 
Beschluss des OBR;
Den Vorschlag der SPD vor dem Grundstück „Spanberger“ eventuell eine 
Blumenwiese anzulegen;
Eventuell den Standplatz des Glascontainers zu verlegen nach „unter der Heeg“;
Die durch den OBR in den letzten Jaren selbst ausgeführten Arbeiten;

8 8 2 Mitglieder des OBR nehmen an der Vorstellung des Haushalts 2022 am 01.12. 
teil, der OBR wird wahrscheinlich in einer Sitzung Anfang Dezember hierüber 
beraten.

9 8 Der OBR weist noch einmal darauf hin dass nach Abschluss der Baumfällarbeiten 
einige Wege wieder in Stand zu setzen sind. Nach der letzten Fällaktion wurde das 
leider verabsäumt.

10 8 Der OBR weist noch einmal auf den desaströsen Zustand des Weges nördlich des 
Weihers hin und kann nicht nachvollziehen weshalb diese Angelegenheit nicht 
angegangen wird. Auch für den Tourismus ist der aktuelle Zustand nachteilig.

Für das Protokoll: 

Gez. Göbel Andreas 
Ortsvorsteher

Gez. Plass Peter 
Schriftführer


